

Editorial

CRITERIOS es un esfuerzo continuado de más de tres años, que emerge de los intereses comunes de estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas de la UMNG, de docentes de los programas de Administración, Contaduría Pública y Economía; y en especial, del interés de la doctora Marta Eugenia Castañeda, Decana de la Facultad de Ciencias Económicas (2005-2011), quien apoyó en todo momento la creación de este espacio de divulgación académica.

La iniciativa de crear una revista de estudiantes ha pasado por varios procesos desde su iniciación; tareas que en un principio y hasta la publicación de este primer número, han tenido un curso lento. Se ha contado con el apoyo de docentes, jóvenes investigadores y demás interesados, cuya responsabilidad estuvo tanto en el trabajo editorial como en el académico de esta publicación. El objetivo a corto plazo es que estas tareas queden en manos de los estudiantes que son los que aportan el material académico a publicar y serán quienes darán continuidad a este proyecto.

La invitación es para que la participación de estos se dé no solamente como colaboradores en la parte editorial, sino que sea notoria en el aporte de documentos académicos. Por ello queda abierta a todos los estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas de la UMNG y también a estudiantes de otras universidades. CRITERIOS no solamente es un espacio de divulgación, sino que se puede considerar una herramienta de formación en el campo académico, en especial en el campo editorial de las ciencias económicas. Aquí, los estudiantes tendrán la oportunidad de adquirir experiencia en el manejo, edición, publicación y crítica de documentos académicos actuando como pares de sus propios compañeros.

Este primer número presenta escritos elaborados en los diferentes programas de la Facultad de Ciencias Económicas de la UMNG, que surgieron como resultado del proceso académico. En donde se realizaron reflexiones de temáticas tratadas en clases o como respuesta a dudas surgidas en la labor de formación, las cuales se enfocaron en problemáticas particulares. Estos productos contaron con la asesoría y el respectivo aval de los mismos docentes, quienes le imprimen un grado de rigor y calidad necesario a este tipo de contenidos. La labor comprometida de los estudiantes es la que nos permite presentar CRITERIOS, en la que aparte de autores, los jóvenes se convierten, en determinados momentos, en pares de sus propios escritos. Siendo un trabajo mancomunado, que con la guía apropiada por parte de los docentes, cristaliza la intención en un objetivo cumplido.

Estimados lectores y estudiantes, CRITERIOS es el medio para poner a prueba los conocimientos adquiridos en la formación profesional, de someter a examen aquello por lo cual sentimos orgullo, dominio y competencia. Es por este tipo de espacios que vale la pena someterse al examen, y demostrar lo importante de ser estudiante.

*Ángel David Roncancio G.
David Andrés Camargo M.
Comité Editorial*